



Information Chauffage

publié le 09/11/2021

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves du collège Blaise Pascal,

L'équipe de direction souhaite vous informer qu'en cette rentrée de novembre, nous avons constaté une panne de notre système de chauffage.

L'adjoint gestionnaire ayant constaté cela vendredi avant la reprise, il a pris contact avec les services du département des Deux-Sèvres à la fois, pour faire intervenir la société S.P.I.E en urgence vendredi (ainsi que lundi matin) pour un diagnostic de la panne et aussi pour prévoir la mise à disposition de radiateurs d'appoint pendant la durée des réparations.

Ainsi, hier matin, 17 radiateurs d'appoint ont été livrés par les services techniques départementaux.

Nous mettons tout en œuvre pour maintenir une température confortable dans les classes, toutefois, veuillez à vérifier que vos enfants soient bien couverts avant de partir au collège.

Nous vous remercions pour l'attention que vous porterez à ce message.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.